



Semaine d'actions contre le racisme et l'antisémitisme

publié le 21/03/2024

Dans le cadre de la semaine d'actions contre le racisme et l'antisémitisme, le collège s'est mobilisé autour de différentes actions.

Au programme : écoute de musiques engagées, visionnage de caméras cachées... et point d'orgue de la semaine avec un Jeudi mobilisé :

- ▶ "Tous en bleu", couleur de nos ambassadeurs contre le harcèlement !
- ▶ "Tous en chaussettes dépareillées" pour la journée mondiale de la Trisomie 21
- ▶ "Tous engagés" avec la construction d'un "Mur de l'Egalité" dans le foyer aux couleurs de notre drapeau national

Merci à tous nos élèves engagés cette semaine qui s'inscrit pleinement dans la construction de leur parcours citoyen !



Portfolio

